

## MISIONES PARAGUAY

### EXPERIENCIA DE LA JMJ RIO DE JANEIRO 2013 BRASIL.



*El poder participar en la semana misionera y en la jornada mundial de la juventud, el encuentro con el Papa en Brasil, ha sido una novedad lleno de fortaleza, primero*

*considero que la mano de Dios ha estado en todo momento conmigo, participar con un grupo de Jóvenes con quienes estamos caminando en este tiempo, haciendo comunidad juvenil, fue algo maravilloso.*

*Recojo que para Dios y la fe, no hay frontera, cultura, familia, raza que dificulte, el estar compartiendo en la Parroquia San Antonio en Guaratinguetá, São Paulo, la Semana Misionera con las familias, fue experimentar la comunión en la fe que nos une en Jesús, lleno de cercanía, afecto, entrega de tantas personas que nos hizo sentir en casa, una única familia de Dios. En Rio de Janeiro, fue en todo momento experimentar la gracia de Dios. En la parroquia el poder estar compartiendo en casa de familia, tanta generosidad de Dios, y el encuentro con el Papa lo recojo como Dios se vale de persona para fortalecerme en la fe, me quedo con el mensaje del papa Francisco de dejarle a Dios ser*

*Dios en mi vida, en todo vivir desde la fe, renovar mi SI y el compromiso en el seguimiento de Jesús, que es Jesús quien va conmigo en el camino de construir su Reino, y que me dice de vuelta, “ve sin miedo a servir”, y “vayan sin miedos a servir”, porque siento que él me envía con otros, agradecida por la experiencia vivida a Dios y a todas las personas con quienes hemos hecho realidad este gran sueño.*



*Carolina Zalazar MIC*